

Paroisse La Croisée Saint-Nicolas

Du 14 au 22 juillet 2018

Samedi 14 juillet St Camille de Lellis

Justine-Pernot 17h30 Messe.

Dimanche 15 juillet Quinzième dimanche du temps ordinaire

Justine-Pernot 9h00 **MESSE**

St Nicolas 10h00 Messe pour les familles GÉNIN-VUILLEMIN. *Pour tous des défunt. Mme CHASSANY (5e anniversaire). *Emile FARNOCCHIA (14e) nniversaire) et la famille, Jean-Philippe GAXOTTE, René ZINS et sa famille. * Familles COMESSE-PETITJEAN et Nelly HAYAUX. *Familles ARNOULD-THOMAS et GORCE, en l'honneur du mariage d'Élise et Antoine.

Baptêmes à la basilique Domrémy de Liam KORSOUM et Tiégo BANNET

Lundi 16 juillet Ste Marie-Madeleine Postel

St-Christophe 18h15 Messe.

Mardi 17 juillet Ste Marcelline

Rebeuville 9h00 Messe .

Mercredi 18 juillet St Arnoul de Metz

St-Martin Rouceux 18h15 Messe précédée des vêpres à 17h45.

Jeudi 19 juillet St Symmaque

St-Christophe 9h00 Messe.

Vendredi 20 juillet St Aurèle

Val de Meuse 14h30 Messe.

Samedi 21 juillet St Victor

Justine-Pernot 17h30 Messe.



«Ils étaient comme des brebis sans berger»

Dimanche 22 juillet Seizième dimanche du temps ordinaire

Justine-Pernot 9h00 Célébration de la Parole

St Nicolas 10h00 Célébration de la Parole

Baptêmes à Liffol de Ambre SYLVESTRIN et Lola SOUCHARD.

Rencontres de la semaine

Mardi 10 juillet : 16h - Prière au presbytère, avec l'évangile du dimanche suivant.

Dernière messe du dimanche de l'abbé Lallemand à Neufchâteau

Comme vous en avez été informés récemment, M. l'abbé Jean-Marie LALLEMAND quittera notre paroisse à la rentrée pour Xertigny-Bains-les-Bains.

Il présidera sa **dernière messe du dimanche** le 29 juillet à Saint-Nicolas.

Le même jour à midi, un repas partagé aura lieu à la salle Jean-Rodhain (en face du lycée).

Tous les paroissiens de notre Communauté de Paroisses sont invités pour partager un dernier moment convivial avec l'abbé Lallemand, lui dire au revoir et le remercier pour les 14 années de service, de dévouement et d'écoute qu'il a passées à Neufchâteau.

Pour ceux qui voudraient concrétiser leur remerciement par un geste, l'abbé Lallemand précise que les dons qu'il pourrait recevoir seront offerts au Secours Catholique et au CCFD, «parce qu'il y a toujours plus pauvre que nous.»

PS : Pour le repas partagé, pensez à apporter vos assiettes, verres, couverts.